

# Kurt Ulmann Pistolenschütze



## Persönliche Daten

Geboren in eine Schützenfamilie am 8.5.1945 in Herisau. Mein Vater war guter 300m Schütze.

Nach einer glücklichen Jugendzeit begann der Ernst des Lebens mit der Bauschlosserlehre sowie danach als technischer Stahlbauzeichner bei E. Scheer AG Herisau. Es folgten 24 Jahre Betriebsleiter des Werks Appenzell der Firma Bühler AG Uzwil. In späteren Jahren folgte die Selbständigkeit mit Gründung der Rekuma Unternehmensberatung: Tätigkeitsgebiete u.a. als Lehrbeauftragter der Swissmem Kaderschule, Mitaufbau Lerncenter für Ergonomie und Arbeitsplatzgestaltung in Bergdietikon, Lehrbeauftragter Akademie St. Gallen bis 2019.

## Schiesssport Karriere 300m

JS Kurs, Feldschützen Stein, Aktuar. Standschützen Herisau, Vorstand. Standgemeinschaft-Herisau-Nordhalde, Präsident, mein Fussabdruck: Einführung Elektronischer Scheiben

### **Grösste Erfolge:**

*Kant. Matchmeister Stgw57; Karabiner: 2.Rang Calven Schiessen Samaden; Morgarten Kranz (1%); Matchgruppe AR.*

## Schiesssport Karriere 50 / 25m Pistole ab 1984

Standschützen Herisau Pistolenabteilung und Pistolensektion Urnäsch, Präsident, Beisitzer, Aktuar. Gründungsmitglied des SSZ Teufen und zuletzt Bauleiter der umweltgerechten Sanierung des Pistolenstandes Urnäsch. Im Veteranenverband AR, Ressort Schützenmeister 50 / 25m.

### **Grösste Erfolge:**

- *1985 Qualifikation Schützenkönig Ausstich Pistole 50m Eidg. Schützenfest Chur 16. Rang.*
- *10 x Kantonaler Meisterschütze mit der Sportpistole.*
- *5 x Sieger bei Historischen Schiessen (2x Stoss, 2x Fahrt Mollis, 1x Schwaderloh) mit der OP. Rheinschützenkönig 50 / 25m mit neuem Rekord.*
- *Diverse Siege bei kantonalen Pistolen Wettkämpfen wie Matchmeisterschaften, Feldschiessen und Bundesprogrammen.*

## Bemerkungen

Ich durfte mit der Pistole viele Erfolge feiern, die ich weitgehend dem Talent zuschreibe. Als ich von 300m auf 50 / 25m umsattelte war ich bereits fast 40 Jahre alt. Ich hatte nie Ambitionen und nicht den nötigen Biss um weiter nach „Oben“ zu kommen. Schiessen ist eine gute Ablenkung von Alltagsorgen. Meine Gewichtung war und ist immer noch: Nebst dem Schiessen darf die Kameradschaft in gemütlicher Runde nicht zu kurz kommen.

8.5.2020 /UL